

**Porté par le succès de son dernier album, « Aimée », Julien Doré s'est produit à Antarès, au Mans, le vendredi 3 juin 2022. Le chanteur a enflammé la salle et a charmé 6 000 spectateurs avec une scénographie fascinante et audacieuse. Reportage photographique réalisé par Lou-Anne LEBESLE.**

**Quelques clichés de douceur pour un concert haut en couleurs.**



**Julien Doré et l'art du spectacle vivant.**





**Une mise en scène surprenante et des décors étincelants.**



**Un public survolté en adéquation avec le showman.**



**Reportage photographique réalisé par Lou-Anne LEBESLE.**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)